

Überzeugender Sieg gegen Angstgegner Zuchering

Eichstätt (rbm) Endlich ein überzeugender Sieg gegen den Landesligaangstgegner SV Zuchering. Mit einer sehr guten Mannschaftsleistung von 5786:5663 Holz wurden die „Schanzer“ Vorstädter von den Sportkeglern der DjK Eichstätt nach Hause geschickt. Eichstätts Lokalmatador Walter Bauer brillierte zur Halbzeit mit einer Superausbeute von 538 Holz, denen allerdings sein Kontrahent Bernd Spiegel starke 492 Holz dagegen setzte. Bauer ließ jedoch auch im weiteren Verlauf seines Spieles keine Konzentrationsmängel erkennen und fügte nochmals sehenswerte 485 Zähler zu dem Traumergebnis von 1023 Holz bei, während Spiegel es mit 471 Holz auf sehr gute 963 Zähler brachte. Bauers Partner Markus Rehm hielt sich zunächst in großzügig gastgebender Weise zurück und verlor dadurch auch prompt 24 Zähler an den auftrumpfenden „Senior“ Herbert Lösel (465:489), drehte nach 100 Kugeln den Spieß jedoch wirkungsvoll um und überfuhr den stark nachlassenden Lösel mit 488:425 Holz. Sehr gut nach der Halbzeit kämpfend holte er mit 953:914 Holz weitere Pluspunkte für die Hausherren, die in das zweite Drittel des Kampfes mit nun mehr 99 „Guten“ antraten. In der Mittelpaarung sahen die Fans einmal mehr einen prächtig aufgelegten Stefan Spiegel, der mit einer Souveränität ohnegleichen seine beiden Halbdistanzen von je 100 Schub mit 483 und 479 Holz abspulte und seinem Gegner Thomas Fuhrmann dadurch keine Chance zum Holzgewinn einräumte. Mit insgesamt sehr ansprechenden 962 Holz riss er dem Zucheringer (880 Holz) satte 82 Holz herunter und unterstützte seinen Mitstreiter Andreas Niefnecker, der momentan seine vorhandene Klasse noch nicht abrufen kann und erst in der zweiten Hälfte seines Auftritts mit 488 Holz überzeugen konnte. Vorher blieb er mit 449 Holz in den Startlöchern stecken und erlaubte dem Zucheringer Horst Huber, ihn mit 470 Holz zu überflügeln. Danach legten beide nochmals sehr gute 488 und 484 Holz auf die Bahnen, so dass letzten Endes nur ein Minus von 17 Holz für den Eichstätter zu verzeichnen war. Ein Gesamtguthaben von 164 Holz stand nach der 400 Kugeldistanz für die Domstädter zu Buche. Das ließ auf ein geruhames Ende der Auseinandersetzung schließen. Zucherings Schlussduo hatte aber trotz des Rückstandes noch nicht aufgesteckt und startete explodierend auf den ersten 100 Kugeln. Dabei ließ Christian Lösel mit tollen 532 Holz den keinesfalls enttäuschenden Michael Niefnecker (478) förmlich stehen. Lösels Partner Dragan Dumcic schwamm auf der Erfolgswelle des Zucheringers mit und holte gegen Christian Buchner mit 461:446 weitere 15 Holz zurück. Lösel setzte seinen tollen Lauf in den Durchgängen drei und vier (491) ungehindert fort und egalisierte mit überragenden 1023 Holz (374 Holz abgeräumt!) die bisherige Tagesbestleistung von Eichstätts Walter Bauer. Niefnecker schloss sein durchschnittliches Spiel mit 459 und gesamten 937 Holz ab. Zwei Durchgänge zum Zungenschnalzen legte Buchner im Endspurt mit 528 Holz (vorher 446) auf das Tableau und distanzierte dadurch Dumcic mit hervorragenden 974:929 Holz in der Ausbeute der erlegten Kegel. Der Anschluss ans Mittelfeld bleibt durch diesen sehenswerten Derbysieg gewahrt und man kann nach einwöchiger Pause beruhigt zum Auswärtsspiel nach Straubing fahren, wo die Blau-Weißen auf das Team des SKK Salching/Straubing trifft und für eine Überraschung gewappnet ist.

Reservisten Auswärts noch ungeschlagen

Ingolstadt (rbm) Am 3. Spieltag der Kreisklasse 1 behaupteten sich die Reservisten der DjK Eichstätt bei Gut Holz Ingolstadt 2 mit knappen Vorsprung (2495:2479 Holz). Im Startpaar konnten sich Dieter Niefnecker (404) und Christian Spiegel (431) mit 21 Plushölzern gegen Edwin Wenzel (420) und Max Mayer (394) durchsetzen. Das Gästemittelpaar Christian Walz (401) und Alexander Walz (433) hielt mit plus minus 0 Holz die Führung von 21 Holz gegen Leonhard Spies (405) und Herbert Stang (429) aufrecht. Obwohl das Schlussduo Steve Müller (414) und Gerhard Fischer (412) insgesamt 5 Zähler gegen Hans Stangl (411) und Herbert Kömpel (420) abgeben musste, freuten sich die Domstädter über den Auswärtssieg.

Erster Sieg für Herren 4

Baar-Ebenhausen (rbm) Nach der knappen Auftaktniederlage rehabilitierte sich das Quartett der DjK Eichstätt in Ebenhausen mit einem 1567:1462 Holzserfolg. In der Kreisklassenpartie der Herren 4 gegen das heimische Team 9 konnten die Gäste durch weniger Fehlwürfe (44:55) den Kampf entscheiden. Dazu trugen Franz Xaver Dirr und Wolfgang Bamberger mit guten 416 und 387 Holz einen vorentscheidenden Beitrag dazu bei. Während Dirr seinen Gegner Erich Geisenfelder (372) sicher im Griff hatte, hielt sich Bamberger mit Roland Vogl die Waage (387:387 Holz). In der Schlusspaarung hatte vor allem Markus Spiegel (389) mit Josef Winter (319) leichtes Spiel, während Richard Gabler mit 375:384 Zählern nur leicht unterlag, jedoch war der Erfolg in keiner Weise gefährdet.